

CDU - Gemeinderatsfraktion

107

Herrn Oberbürgermeister
Dr. Wolfgang G. Müller
Rathaus

77933 Lahr

Vorsitzende: Ilona Rompel
Tiergartenstraße 2
77933 Lahr

Tel.: 07821 / 9113-11
Fax: 07821 / 9113-50

e-mail: sekretariat@kanzlei-rompel.de

10/14

23.04.2015 R/bg D27705

Antrag der CDU-Fraktion: Namensgebung der Pylon-Brücke

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Müller,

namens und im Auftrag der CDU-Gemeinderatsfraktion bitte ich, den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Gemeinderatssitzungen zu nehmen.

Antrag

Der Gemeinderat möge wie folgt beschließen:

- 1) Die Stadt Lahr richtet zur Namensgebung der im Zuge der Landesgartenschau am Stadteingang zu errichtenden Pylon-Brücke einen Wettbewerb aus.
Alle Einwohnerinnen und Einwohner der Stadt Lahr, die das 14. Lebensjahr vollendet haben, werden aufgerufen, innerhalb einer noch festzulegenden Frist Vorschläge einzureichen.
- 2) Die weiteren Einzelheiten des Wettbewerbs werden in einer Satzung geregelt.

Begründung:

Die Stadtverwaltung und der Gemeinderat sind seit langem darum bemüht, die Bürgerschaft in stadt-politische Entscheidungen einzubeziehen.

Im Zuge der Landesgartenschau 2018 werden zahlreiche Projekte realisiert, die der Stadt Lahr in weiten Bereichen auf Dauer ein "neues Gesicht" geben werden.

Hierzu zählt auch die Fuß-/Radwegebrücke. Sie soll die B 36 überspannen und die beiden Parkteile "Mauerfeldpark" und "Stegmattenpark" miteinander verbinden. Die neue Brücke - der sogenannte Pylon - wird den Stadteingang prominent markieren und hat das Potenzial zum neuen Wahrzeichen.